
12月3日下午，市委常委、
市政府党组成员、统战部部长
杨文喜率市水利部门来三垛调
研村庄污水管网项目建设推进
情况，镇长王勋、镇环保助理顾
吉宽陪同调研。

杨文喜一行来到三垛镇二
沟人字河大桥村庄污水管网项

目建设现场实地查看工程推进
情况，并向陪同人员了解村民
污水接入管网实施计划及进
程，施工单位及监理单位负责
人现场汇报了目前村庄污水管
网工程推进的具体情况。

杨文喜对三垛村庄污水管
网项目建设工作给予了充分肯

定，他指出，村庄污水管网建设工
作是一项增进民生福祉、提升群
众获得感与幸福感的民心工程，
理应建设好，也必须建设好。他
要求在方案上要认真谋划，在质
量上要严格要求，在时间上要抢
抓进度，确保在规定的时间节点
内竣工并投入运行。

市领导赴三垛调研村庄污水管网工程建设推进情况

▶12月3日上午，三垛司
法所联合镇法治办、三垛交警
中队、妇联、安监办、社保所等
走进三垛镇司徒社区开展了

“弘扬宪法精神，推进国家治理
体系和治理能力现代化”国家
宪法日宣传活动。

▶12月9日，三垛国土资
源所组织全所人员赴抗日战争
最后一役纪念馆参观学习，重
温入党誓词。

▶近日，三垛镇召开统战

民族宗教工作会议。镇宣传委
员王平，统战科、民宗办负责
人，各村（社区）统战联络员参
加会议。

▶近日，扬州市土地复垦
项目验收组一行来三垛镇，利
用两天时间对全镇第一批次六
个项目共57个地块进行了深
入的核查验收。

▶12月11月下午，三垛镇
召开2019年冬至期间全镇零
散墓穴集中安放工作推进会。
纪委书记周桂富、政法委员陈
有松、各相关部门负责人等参
加会议。

▶12月11日下午，三垛镇
召开“四河四路”乡村振兴综合
试验区规划建设协调会，会上，
镇政协工作召集人孙如标就“四
河四路”乡村振兴综合试验区规
划建设重点工作进行部署。

▶12月12日下午，三垛镇
召开农村人居环境长效管护现
场推进会，他围绕五项工作进
行强调部署。

▶12月13日上午，三垛镇
召开安全生产暨落实特种设备
主体责任现场推进会，并就做
好下一步安全生产工作进行了
部署。

要 闻 快 览

近日，三垛镇创建省绿色优质农产品
（水稻）基地接受专家组考评。副镇长左伍
琴参加考评活动。

当天上午，专家组一行首先听取了
三垛镇关于创建省绿色优质农产品（水
稻）基地情况的汇报，随后，专家组认真
查看了创建资料台账，并现场察看了该
镇绿色优质农产品生产生资专供点、生
产基地、单元基地办公室以及基地示范
户。通过听汇报、查资料、看现场，专家

组对三垛镇创建省绿色优质农产品（水
稻）基地所做的工作以及取得的成绩予
以了充分肯定，认为三垛镇高度重视创
建工作，基地建设各项工作融合较好，创
建工作成效明显，同时，专家组还指出了
创建工作中存在的问题，并提出了具体
整改意见。

副镇长左伍琴表示，将对照专家组
提出的建议和意见，认真落实整改措
施，确保基地建设取得实效。

三垛创建省绿色优质农产品基地接受考评

12月11日下午，由淮安市卫健委
健康促进处处长高排林、科员葛恒康，
淮安市健康教育所副所长江荣组成的
省级评估组赴三垛镇评估江苏省健康
镇创建工作。三垛镇镇长王勋，宣传委
员王平，卫计办、教育、医院等相关部门
单位参加活动。

汇报会上，评估组一行首先观看
了《少游故里，健康三垛》主题宣传片，
接着镇长王勋就创建江苏省健康镇工
作进行了汇报。他指出，三垛镇按照
主管部门要求和创建省级健康镇的创
建标准体系，精心组织、周密规划、倾
力推进、认真实施，扎实有效地开展各
项创建活动。健全管理组织，建立创
建机制；营造浓厚氛围，打造碧水蓝
天；围绕服务宗旨，完善健康管理；打
造健康社区，普及健康理念；构筑健康
社会，保障民生幸福；坚持综合治理，

提升健康水平；健康文化丰富，创建成
效显著。

随后，评估组一行分为两个小组，
一个小组认真查阅了三垛镇创建省级
健康镇的软件资料，对资料的完善度给
予了高度的评价。另一个小组分别到
高邮市中西医结合医院、秦少游小学、
通宝公园、南丰村等单位进行实地走
访，通过看现场、查阅资料、询问相关工
作人员等方式，开展评估工作。

在评估反馈会上，评估组充分肯定
了三垛镇在创建江苏省健康镇过程中
所做的工作。评估组指出，健康工作不
能匆匆而过，在肯定成绩的同时要提高
思想认识，充分认识健康工作的重要意
义；要坚决强化措施，把健康镇的创建
工作融入到党委政府的年度规划工作
中，常抓不懈；要提高工作标准，把健康
工作作为一张名片去打造。

三垛建设省健康镇工作接受“省考”
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12月11日，江苏省住建厅
建设档案办公室主任陈文志一
行来到三垛，对该镇村镇建设
档案室晋级“江苏省特级村镇
建设档案室”进行达标验收。
镇长王勋、副镇长王爱群、村建
环保服务中心副主任邵宏达参
加会议。

会上，王勋对村镇建设档案

室晋级迎检情况作了详细的汇
报。王勋指出，三垛镇于2013年
成功创建省一级村镇建设档案
室，为了更好地服务于新农村建
设、服务于民生，对照“省特级村
镇建设档案室”的要求，于今年对
档案室进行了升级改造。

在听取汇报后，陈文志一
行到现场查看了档案库房建设

以及日常台账记录，从机构人
员配备建设、制度建设、基础设
施建设等方面予以了肯定，同
时也指出了档案在完整性、规
范性、安全性等方面的不足。
最后陈文志宣布三垛镇村镇建
设档案室从省一级村镇建设档
案室成功晋级为“省特级村镇
建设档案室”。

三垛村镇建设档案室成功晋级“省特级村镇建设档案室”

12月10日，市人武部部长唐军一
行赴三垛调研武装工作。镇党委书记
杨朝友、镇人武部部长杨士亮、副部长
周永林，茆吴村、南丰村、武宁村民兵营
长参加会议。

会上，杨朝友就人武工作开展情况
以及存在的问题进行了汇报。他指出
镇党委一直高度重视国防教育工作，社
会各界也比较关注，整体氛围良好，但
是工作做得还不够，提出基层台账要定

期更新，平时要与潜在兵员加强交流联
系，动态跟踪。最后，他表示，作为乡镇
第一责任人，会认真抓好武装工作，希
望上级领导从制度上、待遇上给予基层
民兵干部更多的关心。

唐军在听取相关情况汇报后，对三垛
镇的人武工作开展情况给予了充分的肯
定，并指出此次调研的目的是为了了解基
层工作实际情况和存在的问题，征求意见
和建议，为明年工作开展提供依据。

市人武部领导赴三垛调研武装工作

12月 6日下午，三垛镇召
开领导班子“不忘初心、牢记使
命”主题教育专题民主生活会，
市人大常委会副主任吴惠山、
全体党政班子成员等参加专题
民主生活会，镇党委书记杨朝
友主持会议。

会上，杨朝友分别代表镇
领导班子及个人作对照检查，
重点围绕理论武装、理想信念、
履职尽责、作风建设、廉洁自律

五个方面的问题，联系思想和
工作实际，分析问题原因，提出
整改措施。随后，其他班子成
员逐一进行个人检视剖析，开
展批评与自我批评，充分体现
了实事求是、求真务实的作风
和敢于批评、勇于担当的精神。

市人大常委会副主任吴惠山
对民主生活会进行点评，他要求党
政班子成员要加强理论学习、抓好
问题整改、加强班子建设、坚定发

展信心、创新工作方法，着力推动
三垛各项工作再上新台阶。

杨朝友表示将提高站位，
在思想认识上对标对表；落实
责任，在问题整改上“坚定坚
决”；建章立制，在工作成效上

“抓常抓长”。同时，努力保持
三垛平稳健康发展的良好势头
和齐心协力干事创业氛围，为
推动三垛高质量发展走在全市
前列作出新的更大贡献。

三垛召开“不忘初心、牢记使命”主题教育民主生活会

近日，三垛镇召开会议，传达贯彻
国务院督导江苏省安全生产会议精神
暨“3.21”警示教育大会精神。全体镇
干，市镇属部门单位副职以上干部，各
村（社区）副村级以上干部、党员代表、
入党积极分子、规模种养大户、经纪人
代表及规模企业负责人参加会议，镇长
王勋主持会议并讲话。

会上，镇长王勋传达了近期全国、
省安全生产电视电话会议、国务院督
导江苏安全生产专项整治动员会以及

“3.21”事故警示教育大会精神，并就
当前安全生产工作提出了具体要求。
一是坚决把思想和行动统一到中央精
神和省、市各级工作部署上来；二是联
动巡查，标本兼治，排除隐患；三是坚
守安全生产底线和红线，严格落实领
导责任、部门监管责任、生产经营单位
主体责任。结合“不忘初心、牢记使
命”主题教育，全力做好安全生产各项
工作，促进全镇安全生产形势持续平
稳向好。

三垛贯彻国务院督导江苏省安全生产会议精神

近日，2019年江苏省“四好
农村路”建设省级调研评估组
在副市长马舟的陪同下来三垛
镇察看高邮“四好农村路”建设
情况。扬州市、高邮市交通局
负责人陪同。镇领导王勋、孙
如标、左伍琴等参加活动。

调研评估组一行现场察看
了三垛镇柳北路、邓沿路节点建
设、环境打造、设施配套等。调研
评估组对该镇“四好农村路”建设
中环境整治、设施配套、绿化亮
化、节点打造所做的工作予以充
分肯定，认为道路周边环境整洁、

设施配套齐全、景观设置协调，并
希望管好用好现有的农村路，助
力乡村振兴。

据了解，2019 年，三垛镇
“四好农村路”建设全长14公
里，涉及柳北路、甘马路、九西
路、邓沿路，总投资850万元。

省级调研评估组来三垛评估“四好农村路”建设

12月12日上午，市人大常委会副
主任孙明如赴三垛镇东楼村开展与选
民“统一见面周”活动，镇党委书记、人
大主席杨朝友，人大副主席吴福龙，东
楼片选区选民代表参加座谈会。

会上，各位代表就群众关心的园区
打造，道路桥梁建设，危桥改造，亮化工
程维护等问题畅所欲言。孙明如认真
听取了选民代表们的意见和建议，了解
百姓所思所想所盼，针对选民提出的问
题一一作答。孙明如还分别询问了东

楼村和林阳村项目建设情况和集体经
济收入来源，并提出增加集体经济收
入的措施，指出要结合村里实际情况，
引进项目，争取上级政策，稳中求进，
壮大村集体经济。同时强调，村组内
部能自行解决的问题，还是需要村组
干部积极作为，主动对接，自主解决；
不能解决的问题请镇里、市里帮助解
决。最后，他表示会将大家提出的建
议和意见进行认真梳理，同农委、交通
等部门积极协商解决。

市领导赴三垛与选民代表见面
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